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Consiglio Regionale della Puglia 

 

 

 

Al Sig. Presidente del Consiglio Regionale 
               

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 
 

PREMESSO 
- in data 19 giugno 2013 è stato sottoscritto tra la Regione e taluni Corpi dello Stato un protocollo 

d’intesa che al fine di tutelare la sicurezza sui trasporto ferroviari regionali, incentiva attraverso 
adeguati sconti (60% sugli abbonamenti settimanali, mensili e annuali) ed a condizioni ben 
definite (obbligo di indossare la divisa, esibire il distintivo, ecc.), l’uso del treno su tratte regionali 
da parte degli appartenenti alle Forze dell’Ordine e cioè di coloro i quali per professione 
garantiscono la sicurezza ai cittadini; 

- che come dichiarano i rappresentanti delle Forze dell’Ordine coinvolti il protocollo, che rinnova 
un precedente accordo, ha prodotto risultati positivi “sul piano della sicurezza percepita dagli 
utenti a bordo dei treni, dell’effetto deterrenza sull’evasione del pagamento dei titoli di viaggio, su 
atti vandalici”; 

- che il protocollo vede coinvolti Regione Puglia, Ferrovie del Gargano, FSE, FAL, Ferrotranviaria e 
Arma dei Carabinieri, Polizia di Stato, Polizia Penitenziaria, Guardia di Finanza, Copro Forestale 
dello Stato con l’esclusione del Corpo dei Vigili del Vigili del Fuoco; 

- che già il CO.NA.PO. sindacato autonomo Vigili del Fuoco nell’esprimere profonda delusione 
per l’esclusione, ha chiesto l’estensione del protocollo anche al Corpo Vigili del Fuoco;  

 
CONSIDERATO 

- che sarebbe opportuno rivedere il protocollo in ragione sia di indirizzi legislativi che muovono 
verso una piena equiparazione dei Vigili del Fuoco alle altre Forze preposte alla tutela della 
sicurezza dei cittadini e del territorio, sia del fondamentale supporto che gli operatori di tale 
Corpo possono offrire in caso di incidenti o comunque di circostanze eccezionali che possano 
verificarsi in relazione ai convogli ferroviari; 

 
SI INTERROGA 

il Presidente della Regione e l’Assessore ai Trasporti per conoscere: 
1) quale siano le ragioni dell’esclusione dei Vigili del Fuoco dall’accordo per il miglioramento 

della sicurezza sui servizi ferroviari regionali; 
2) se non si intenda rivedere il protocollo al fine di estendere tali incentivazioni anche ai Vigili 

del Fuoco ed eliminando quindi una disparità che appare ingiusta ed inopportuna. 
 
Bari, 25 giugno 2013 

Saverio Congedo 


